



# あゆむ通信 7月号



この梅雨は梅雨らしく雨の日が続き、さらに各地では大雨・洪水による被害ももたらされています。被災者の方々には、心からお見舞い申し上げます。そしてムシムシと暑い日が続いていますが、ご家庭では皆さんの体調はいかがでしょう？いつものことですが、水分補給と、イラストのメロンと桃も旬の果物ですが、旬の食材をいただいて元気に過ごしたいですね。また食品の保存等にも十分お気を付けください。これから長い夏休みもやってきます。利用者の皆様も保護者の皆様も私達スタッフも、みんな元気で楽しく夏を乗り切りたいですね！（子ども達は楽しいばかりだと思いますが。）

## 6月の子ども達

今年度初のアニマルセラピーのワンちゃん達がやって来てくれました（^o^）昨年までは怖がっていた子や見向きもしなかった子も、今年は、側に寄って見たり、自ら触りに行ったりと、新たな姿に、色々な面で成長しているんだな~と思うひと時でした。

あゆむの高校3年生の子ども達は、生活介護事業所 Lato あゆむでの実習も始まりました！やはり将来に向けての実習ということで、慣れているスタッフの中でも、「緊張するー」と、最初は少しドキドキもあったようですが、暫くすると緊張もとけ、いつものデイと同じように、リラックスして作業や余暇活動ができ、楽しく過ごしてもらってできていました（^^）

枝豆を  
枝から切り  
トウモロコシは皮を剥いて、茹でて食べました。食べるのも、少し苦労しながらも、美味しくきれいに食べることができました☆



## お知らせ



### ●デイ児童発達支援管理責任者の変更

児童発達支援管理責任者を変更いたします。  
一昨年9月、前任の担当者の退職により、当時研修修了者だった栢山が就任していましたが、7月10日より、中村栄美子が就任いたしました。（今まで送迎や移動支援で各お宅にもお伺いしておりますので、皆様ご存知かと思いますが）あゆむ入社直前はA型事業所で6年勤務、その経験と能力から、児発管になって貰うべく、OJTはもちろん色々な研修や勉強会等々、みっちり準備をして参りました。よく気が付く責任感の強い、とても信頼できるスタッフです。なお、栢山は移動・居宅支援に復帰し、また当面はデイ・生活介護とも兼務で、総括主任として、あゆむの支援全てに携わっていきます。成人男性で移動支援等をご利用の方には、また栢山も担当させていただくこととなります。スタッフ一同、今後ともより良い支援のために努力して参りますので、中村、栢山ともども、よろしくお願いいたします。

### ●夏休み中の活動について

夏休み中の行事・活動について、別添しておりますので、ご確認お願いいたします。

### ●学習会のお知らせ

NPO 法人まなびや後援会様より、学習会&総会のご案内を添付しております。障害児のきょうだいという、大変深いテーマです。

ホームページ [t-ayumu.co.jp](http://t-ayumu.co.jp) プレイハウスあゆむで  
検索！メールアドレス [info@t-ayumu.co.jp](mailto:info@t-ayumu.co.jp)